



GETTY IMAGES

## Nuevo: Índices bursátiles con temática católica

- Andrew Müller
- [12/2/2026](#)

El papa León XIV está comenzando a cumplir su promesa de revolucionar las finanzas internacionales. El 10 de febrero, el banco del Vaticano (conocido como el Instituto para las Obras de Religión) anunció el lanzamiento de dos índices de referencia que seleccionan inversiones con base en principios católicos.

- Los índices Morningstar IOR Principios Católicos de EE UU y Morningstar IOR Principios Católicos de la Eurozona están "diseñados para servir como referencia para inversiones católicas en todo el mundo".

En una reunión con el Colegio de Cardenales en mayo, el nuevo papa explicó que León XIII fue la principal inspiración para su papado, "principalmente porque el papa León XIII en su histórica encíclica, *Rerum Novarum*, abordó la cuestión social en el contexto de la primera gran Revolución Industrial".

También señaló que "en nuestros días, la Iglesia ofrece a todos el tesoro de su enseñanza social en respuesta a otra revolución industrial y a los avances en el campo de la inteligencia artificial que plantean nuevos desafíos para la defensa de la dignidad humana, la justicia y el trabajo".

Cada índice incluye 50 empresas de mediana capitalización (de 2.000 millones a 10.000 millones de dólares) y grandes capitalizaciones (más de 10.000 millones de dólares) que se alinean con el Instituto para las Obras de Religión.

- Este enfoque prioriza las normas morales católicas por encima de maximizar las ganancias, alejando a las empresas a preservar el medio ambiente, combatir las adicciones, proteger la santidad de la vida humana y adherirse a la doctrina social de la Iglesia. También le da al Vaticano y a su banco, afectado por escándalos, un nuevo apalancamiento financiero.

**La profecía bíblica** describe una gran Iglesia que continúa desde los tiempos del Nuevo Testamento hasta el regreso de Jesucristo. Influye significativamente en "los reyes de la tierra" y "los mercaderes de la tierra". Ejerce un poder extraordinario sobre una unión de 10 naciones (o grupos de naciones) descrita en términos simbólicos como una "bestia" (Apocalipsis 17:12). De hecho, esta Iglesia tiene tanta influencia sobre el poder de la "bestia" que "ninguno pudiese comprar ni vender, sino el que tuviese la marca o el nombre de la bestia" (Apocalipsis 13:17).

Herbert W. Armstrong explicó en su folleto [¿Quién o qué es la bestia profética?](#) que estas naciones son 10 naciones europeas unidas tenueamente por el pegamento ideológico del catolicismo romano. Pronto llegará un día en que nadie podrá dedicarse a los negocios excepto aquellos que se sometan a la doctrina social del Vaticano, incluyendo el trabajo obligatorio en el Sábado (el día de reposo) y el descanso obligatorio el domingo.